



Marius Morawka vom RTC Mülheim bei der Cycle Classics in Hamburg auf dem Treppchen

Bei der Cycle Classics in Hamburg am 20.8. erreichte Marius Morawka vom RTC Mülheim den 2. Platz in seiner Altersklasse M40-49 unter 449 Teilnehmern. In der Gesamtwertung aller Teilnehmer wurde er beachtlicher 6. unter 2408 Teilnehmern. Für die knapp 60 Kilometer brauchte er 1:23:46 Std. Das bedeutet eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 41,05 km/h.

Marius zeigte sich mit diesem Ergebnis zufrieden, hatte er damit doch seine gesteckten Ziele erreicht. Er meinte aber, mit einem günstigeren Rennverlauf wäre noch mehr möglich gewesen.

Rennverlauf von Marius

„Das Rennen war zu Beginn ziemlich langsam und hat erst mit den Anstiegen ab Wedel richtig an Tempo gewonnen. Dort konnte ich mich mit einer ca. 10 Fahrer starken Gruppe ein wenig absetzen. Leider funktionierte die Gruppe nicht gut, so dass uns einige Fahrer von hinten eingeholt haben. Einer konnte sich zu dem Zeitpunkt absetzen und ist das Rennen sicher als Sieger zu Ende gefahren.

Ein Kilometer vor dem Ziel wurde das Tempo richtig angezogen. Ich befand mich zu dem Zeitpunkt recht weit vorne, allerdings von 2-3 Fahrern eingebaut, welche die Tempoverschärfung nicht mitgehen konnten und habe dort die entscheidenden Sekunden verloren. Ab ca. 500m vor dem Ziel war das Feld so weit auseinandergezogen, dass ich zum Vollsprint über gehen konnte. Von da an habe ich noch mindestens 10 Plätze gut machen können. Zum Schluss war es schwer zu sagen, welchen Platz ich belegt habe.“

